



SWR2-Redakteur Martin Durm erneut ausgezeichnet

SWR2-Redakteur Martin Durm erneut ausgezeichnet
Radiofeature zu Christen im Nahen Osten erhält Auszeichnung "Journalistisch wertvoll" des Katholischen Medienpreises / Preisverleihung am Montag, 28. Oktober, in Bonn
Im Rahmen des Katholischen Medienpreises erhält SWR2-Redakteur Martin Durm heute (Montag, 28. Oktober 2013) die Auszeichnung "Journalistisch wertvoll" für sein Radiofeature "Bedroht, verfolgt, verjagt - Christen im Nahen Osten". Der Beitrag beschreibt, wie christliche Gemeinden im Irak, in Ägypten und Syrien unter massiven Druck islamistischen Terrors geraten sind. Damit setzte sich Martin Durm gegen 111 weitere Einreichungen in der Kategorie Elektronische Medien durch. Erstmals gesendet wurde das Feature in "SWR2 Wissen" am 21. Dezember 2012. Der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz, Erzbischof Robert Zollitsch, wird die Auszeichnung im Rahmen eines Festaktes in Bonn überreichen. Die sechsköpfige Jury unter Leitung des Vorsitzenden der Publizistischen Kommission der Deutschen Bischofskonferenz, Bischof Gebhard Fürst (Rottenburg-Stuttgart), lobt am Beitrag von Martin Durm einerseits die mediale Aufarbeitung eines brisanten Themas: "Der Exodus der Christen in der arabischen Welt als Folge der Kriege und Umstürze - Martin Durms Feature lenkt den Blick auf ein höchst aktuelles Thema, die Christenverfolgung, das jedoch überraschend selten in den Medien aufgearbeitet wird." Die nichtdotierte Auszeichnung gilt aber ebenso der Form des Features: "Martin Durm beobachtet und schildert mit einer Sprache, die Bilder im Kopf entstehen und die die Not deutlich werden lässt." Die Redaktion des Features hatte Udo Zindel (SWR2).
Autor Martin Durm wurde 1959 in Rodalben/Pfalz geboren. Nach seinem Studium der Politikwissenschaft und Germanistik in Freiburg war er ab 1991 als Auslandsvertreter im ARD-Studio Kairo tätig, von 1996 bis 2001 als ARD-Hörfunk-Korrespondent in Kairo. Anschließend wechselte er als stellvertretender Redaktionsleiter zu "Thema heute" (SWR1). Zwischen 2006 und 2011 arbeitete er, wiederum als Korrespondent, im ARD-Studio Straßburg. Seit 2011 kennen ihn die SWR2-Hörer als Moderator und Redakteur von "SWR2 Forum". Seine Arbeit wurde u. a. mit dem Deutschen Radiopreis, dem CIVIS-Preis, dem Deutsch-Französischen Journalistenpreis und dem Robert-Geisendörfer-Preis ausgezeichnet.
Der Katholische Medienpreis wird seit 2003 jährlich von der Deutschen Bischofskonferenz in Zusammenarbeit mit der Gesellschaft Katholischer Publizisten e.V. (GKP) und dem Katholischen Medienverband e.V. (KM.) in verschiedenen Kategorien ausgeschrieben.
Pressefoto zum kostenlosen Download unter ARD-foto.de, Stichwort: "Martin Durm"

Pressekontakt

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

Firmenkontakt

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage